



Norte de África

ABRIL 2023

Después vino otro ángel con un tazón de oro, y en ese tazón pusieron mucho incienso, para que lo ofreciera ante el altar junto con las oraciones del pueblo de Dios. Ap. 8:3

¡Que nuestra oración sea frecuente, persistente y abundante!

Marzo fue un mes de oración y ayuno, muchos de ustedes nos estuvieron acompañando y eso fue un respaldo que se sintió, estamos experimentando la presencia de Dios de una manera preciosa, viendo como EL nos permite contactar a las personas. Una tarde salimos con una de mis compañeras a la plaza, oramos para que Dios enviara alguna persona, solo pasaron cinco minutos y dos mujeres llegaron a la plaza. Con una de ellas Intercambiamos teléfonos, la estamos visitando. Pasados unos días uno de sus hijos falleció y ella nos llamó, así que estuvimos llevando el consuelo del Señor como así también contar nuestro testimonio y compartir la palabra de Dios con toda su familia. Oramos y tenemos respuesta de Dios. También la semana pasada una de nuestras amigas que por ramadán se había aislado por temor a su familia, me llamo tarde en la noche que quería verme, así que la recibí en mi casa, me conto sus necesidades también ore por ella. A Dios sea la gloria.

Por otra parte, quiero contarles cómo se vive el ramadán en esta ciudad, más de la mitad de la población es musulmana, el ayuno de ellos consiste desde la salida del sol hasta la puesta no comen, no beben, no fuman etc. A las 9 de la noche cortan su ayuno, comienzan con dátiles, toman un vaso de licuado de frutas, luego una sopa de tomates con muchas especias. Mas tarde cuscús y otras comidas. La ciudad esta silenciosa durante el día y a la noche ruidosa ya que todos salen a la calle a pasear a encontrarse con amigos. El ramadán es como una fiesta para ellos, de día duermen y a la noche comen, pasean. Oremos por ellos para que Dios se manifieste, están muy sensibles en este tiempo, ellos creen en la noche de poder (al terminar el ramadán) que Dios les hablara y los bendecirá. Oren para que Jesús se manifieste según su multiforme gracia.

También quiero contarles que he podido reunir todos los papeles para renovar el visado y me han dicho que me lo renuevan por dos años. ¡Gracias a Dios por eso!

Seguimos sirviendo a través de la enseñanza de español para el extranjero, clases particulares para niños y un mercadillo de ropa usada nuestros (puentes para hacer amigas) como así también tenemos nuestras reuniones los viernes y domingos. También sigo estudiando árabe e inglés.

MOTIVOS DE ORCION

- Por salud física, espiritual. Que Dios me libre de todo ataque del enemigo (hay día que se percibe un ambiente pesado).
- Por el equipo, por fortaleza a cada uno y que los que se están preparando para venir puedan llegar pronto.
- Por nuestras amigas que han dejado de venir a las reuniones en estos días de remandan (pueden ser muchas razones temor a su familia o al qué dirán)
- Por mi familia especialmente la salud de mi madre Dora.

Para finalizar no quiero dejar de decir gracias por estar presentes, oro siempre por ustedes que sigan firmes sosteniendo la soga, Dios que es fiel y da abundantemente los bendiga y nada les falte.

Con amor fraternal

ALICE

Curiosidades de esta cultura : se come con la mano , solo la sopa se toma con la cuchara .

